

平成26年 秋の全国交通安全運動

9月21日(日)～9月30日(火)

- 夕暮れ時・夜間の歩行中・自転車の交通事故防止
- 子ども・高齢者の交通事故防止
- シートベルト・チャイルドシートの正しい着用の徹底
- 飲酒運転の根絶

◆自分は、事故を起こすはずがない？
◆自分は、事故に遭うはずがない？

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

交差点、一時停止せず、出合い頭に衝突

後部座席の生後2カ月の乳児死亡

2014年09月19日 09時41分

18日正午ごろ、佐賀県の県道交差点で、軽乗用車同士が出合い頭に衝突。主婦(22)の車が横転し、後部座席に乗っていた生後2カ月の長男が頭などを強く打って死亡、長女(1)は軽傷だった。警察によると、現場は見通しの良い交差点。県道を走っていた主婦の車と、一時停止義務のある町道側から来た近くの女性(75)の車が衝突した。主婦の車には後部座席にチャイルドシートが設置してあった。事故原因を調べている。

北広島、前走車が減速、大型トラック追突

乗用車2台の衝突事故、後続車が減速、4台衝突、男性重体

◆車間距離を十分にとって走行しましょう◆

2014/09/20

19日午後11時30分頃、北広島市輪厚付近の道央道で、大型トラックと乗用車など軽4台がからむ事故があり、乗用車を運転していた1人が意識不明の重体。別の乗用車を運転していた1人も足に軽傷を負った。道警高速隊によると、現場は片側2車線の直線道路。乗用車同士の衝突事故があり、後続の乗用車が速度を落としたところ、大型トラックが追突したという。

踏切で列車と乗用車衝突

2014年9月20日(土)2時49分

19日午後7時15分ごろ、熊本市のJRの踏切で、普通列車と踏切の中に止まっていた乗用車が衝突した。ケガ人はいなかった。列車の乗客と乗員約200人にもケガはなかった。

信号交差点、自転車で通学途中はねられ重体

バスにはねられ、高1女子重体

2014年9月18日(木)12時49分

18日午前7時35分頃、名古屋市信号のある市道交差点で、横断歩道を自転車で渡っていた通学途中の高校1年の女生徒(15)が、会社員の男性(44)の運転する市営バスにはねられた。女生徒は病院に搬送されたが意識不明の重体。バスの乗客7人にけがはなかった。

陸別町 左カーブ路外に飛び出し、2人死亡

[2014/9/18 19:34]

十勝の陸別町の道道で18日午後0時半ごろ軽乗用車が路外に飛び出す事故があり高齢の夫婦とみられる2人が死亡、また、一緒に乗っていた別の夫婦とみられる2人も病院で手当を受けています。軽乗用車は、逆さまの状態です。止まっていた親族同士と見られる70代の夫婦2組の4人が乗っていましたが、後部座席に乗っていた夫婦とみられる2人が死亡しました。また、運転していた男性とその妻とみられる女性は病院に搬送されましたが命に別条はないということです。警察は、左カーブで路外に飛び出したとみて事故の原因を調べています。